

Die Gesellschaft für Christlich-Jüdisches Zusammenarbeit steht seit ihrer Gründung 1949 an der Seite von Israel

Die GCJZ Berlin erklärt, dass sie weiterhin an der Seite Israels steht.

Israel verteidigt sich nach dem barbarischen Terrorüberfall der Hamas und befindet sich in einem legitimen Kampf gegen die Hamas um die eigene Existenz und Wiederherstellung der Sicherheit. Dies muss nach den Grundsätzen des Völkerrechts geschehen und die Zivilbevölkerung in Gaza, die auch Opfer der Hamas ist, so gut es geht schützen.

Israel antwortet nicht mit Gegenterror auf Terror, sondern zielt auf die Terroristen der Hamas und nicht auf das palästinensische Volk, das jedoch als menschliches Schutzschild von der Hamas missbraucht wird.

Wir verurteilen ausdrücklich jede Form des Antisemitismus und des Israelhasses und stehen an der Seite Israels und der Juden und Jüdinnen in Deutschland.

Die GCJZ Berlin ruft dazu auf, gegen Antisemitismus, Rassismus, gegen den Rechtsruck in unserer Gesellschaft Flagge zu zeigen und für Vielfalt und Demokratie aktiv einzutreten.

Wir beten für einen gerechten Frieden und setzen uns mit ganzer Kraft für Israel und seine Nachbarn ein.

NIE WIEDER IST JETZT